



## 2学期が始まりました

8月26日（月）に始業式が行われ、2学期が始まりました。登校してきた子どもたちの元気な「おはようございます」のあいさつを聞き、夏休みを無事に過ごしたことにひとまず安心しました。2学期はいろいろな行事があります。体調管理にも気をつけて、取り組んでいきます。

## 夏休み中の取組①

### 【親子料理教室】



7月20日（土）、たくさんの親子が参加してくださいました。包丁の使い方などを教わりながら、親子で楽しそうに調理していました。

### 【水泳教室】



7月22日（月）と23日（火）、5・6年生が水泳の上達を目指して、各々目標を決め、水泳の練習を行いました。

### 【町内一斉ラジオ体操】



7月24日（水）、今年も町内一斉ラジオ体操が行われました。小・中学生、保護者、地域の方々が約350名参加してくださいました。

### 【各地区のラジオ体操】



夏休み、各地区の育成会主催で、朝のラジオ体操が行われ、元気に体操に取り組んでいました。

## おめでとう！

### 第43回ピティナ・ピアノコンペティション

#### 連弾初級Cの部 地区予選優秀賞

3年 黒川 侑垂 さん

### 夕刊デイリー「光の子」

#### 8月17日掲載

3年 矢野 伶奈 さん

#### 8月27日掲載

4年 柴田 あおい さん

### 宮日新聞「かりぼし往来」(書道作品)

#### 7月28日掲載

6年 時任 愛菜 さん

#### 8月27日掲載

6年 米良 紬愛 さん

### 教育長室に作品展示



作品名【やぶいた かたちから うまれたよ  
～ おさかなにみえました】

1年 太田 麗愛 さん

